



AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado 22 de septiembre se celebró el Día sin Coche. El equipo de Gobierno puso en marcha una campaña para fomentar los desplazamientos al centro en transporte urbano, con billetes de autobús gratuitos que debían adquirirse desde una aplicación, aparcamientos disuasorios gratuitos y cortó el centro para los vehículos desde las 10 hasta las 22 horas.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre la concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada en el pleno ordinario de 4 octubre, la siguiente

PREGUNTA

- ¿Qué valoración hace el equipo de Gobierno del Día sin Coche?

Valladolid, a 3 de octubre de 2022

Marta López de la Cuesta

Concejal del Grupo Municipal Popular